

LES FAITS DU JOUR

L'empereur d'Autriche vient de créer quinze nouveaux Pairs.

Le bain-flottant de Kilgallen, à Lachine, P. Q., a été détruit par un incendie samedi. Il était évalué à \$3,000.

M. George Lemay, précédemment attaché à la rédaction du Journal de Québec, est entré à l'Évêché.

Les recettes du Pacifique Canadien pour l'année expirée le 30 juin dernier, ont été de \$11,230,130. La dépense s'est élevée à \$6,191,301.

M. apprenons avec peine la mort de M. Gaucher, ex-membre du parlement fédéral pour le comté de Deux Montagnes, arrivée à l'hôpital de Montréal.

Deux distingués missionnaires appartenant aux Missions de l'Afrique, sont arrivés ces jours derniers à Québec : ce sont les RR. PP. T. Vignon, français, et Naulaerts, belge.

Il est question, à Montréal, d'organiser l'été prochain une immense kermesse, au profit de la cathédrale de cette ville. Toutes les paroisses du diocèse y seront représentées.

Quatre chevaux ont pris part à la course pour la coupe de Doncaster, à Londres, Angleterre. Le "Hambledon" est arrivé premier, le "King Moss" second et "Blue Grass" troisième.

Enveloppé par un cyclone, le Renard s'est perdu corps et biens dans la Mer Rouge.

C'était un avis français de première classe, ayant une force de 135 chevaux et portant 4 canons.

Une statistique que nous trouvons dans le Sun de Baltimore :

"Sur 3,377 meurtres commis aux Etats-Unis, en 1884, on ne compte que 313 exécutions. Encore 210 sont-elles dues à la justice sommaire, toujours regrettable. Les exécutions légales ne s'élèvent qu'à 103.

Il paraît qu'un steamer appartenant à MM. Robin, commandé par le capitaine McGreevy, a sombré en mer ces jours-ci, à 500 milles environ des îles Barbades. Le capitaine, Albert Wilson, le second et l'ingénieur St Pierre ont été recueillis par un autre steamer et conduits en Angleterre.

Un pénible accident, arrivé la semaine dernière près de Vernilton, Portage du Rat, a causé la mort de Robert Kirkey. Il était à conduire un train de ballastage et se disposait à passer sur le train, lorsqu'il tomba entre deux chars et fut tué. Le défunt était âgé de 30 ans, non marié et demeurait autrefois à Ottawa. Ses restes ont été transportés à Winnipeg.

Le Courrier du Canada annonce que le lieutenant-colonel Amyot vient de recevoir d'Ottawa tous les plans et documents relatifs aux terres du Nord-Ouest mises à la disposition des volontaires du 9ème bataillon. Ces terres sont situées dans le voisinage de la Montagne de la Tortue, près de la frontière. Les militaires du 9ème doivent se réunir prochainement à ce sujet.

Madame Thomas Byfield née DUMOUCHEL, 147 Rue Sparks Ottawa.

Modes Parisiennes, dernier goût, grande variété de chapeaux d'été. Notre assortiment qui vient d'arriver et des plus complets.

Dame Thomas Byfield.

3 juin

LE MONDE ET LA VILLE

Il y aura mercredi une course de deux milles et des courses au trot au parc Lansdowne.

En dépit de la froidure, les promeneurs encombraient littéralement tout le parcours de la rue Sparks, samedi et dimanche soir.

Vernis à tuyaux, première qualité, vendu à \$1.60 par gallon et détaillé à 10 cts. par demiard, chez N. A. Savard.

L'exhibition annuelle de la société agricole du comté de Gloucester aura lieu au pont Billings mardi, le 6 octobre prochain.

Un filou a tenté de faire passer six pièces contrefaites de 25 cents, au Russell, l'un de ces derniers jours. Le maître-gueux à pris la poudre d'escampote aussitôt qu'il a vu sa supercherie découverte.

M. Gratton, le propriétaire de la ligne d'omnibus de la rue Rideau, se propose de mettre prochainement une nouvelle voiture en opération pour rendre le service plus complet et plus avantageux au public.

Vernis à tuyaux, première qualité, vendu à \$1.60 par gallon et détaillé à 10 cts. par demiard, chez N. A. Savard.

C'est ce soir que l'archidiacre Farrar, de Londres, Angleterre, doit faire une lecture en cette ville sur Dante Alighieri, le célèbre auteur de la "Divine Comédie," et l'un des poètes les plus fameux qui aient existé.

Le yacht à vapeur américain Jessie N. a mouillé dans le bassin du canal samedi soir, ayant à son bord une troupe de touristes new-yorkais. Il se rend aujourd'hui à Alexandria Bay et ses passagers ont élu domicile au Russell.

La soirée de samedi a été très-intéressante au Casino Royal. Il y avait foule dans l'arène et sur les gradins de l'amphithéâtre. La course d'un demi mille entre jeunes garçons n'ayant jamais patiné a particulièrement soulevé les rires et les applaudissements.

Le bureau des travaux vient d'accorder des contrats pour la construction, en divers endroits de la ville, de nouveaux trottoirs sur une étendue de plus de huit milles. Comme l'ouvrage doit être complété cet automne, les entrepreneurs n'ont guères de temps à perdre.

M. N. A. Savard offre au public du mastic, des vitres et des huiles de toutes les sortes à des prix extraordinairement bas.

L'exhibition du comté de Russell, qui aura lieu les 30 septembre, 1er et 2 octobre, promet d'être la plus brillante dont cette partie de la province ait jusqu'à aujourd'hui été le théâtre. Les prix s'élèvent à plus de \$900 et le nombre des entrées est considérable. La nouvel bâtisse de l'exhibition est maintenant terminée et forme un carré de 70 pieds sur toutes les faces.

La société St Jean-Baptiste, section Notre-Dame, a élu hier les officiers suivants pour l'année courante :—Président, Nap. Casault; vice-président, Isidore Côté; secrétaire-trésorier, J. B. Lamontagne; com.-ordonnateur, Jacques Robitaille; auditeur, A. D. Richard; Percepteurs, J. B. Arial, I. Dazé, L. Gratton et J. A. Pominville.

Plusieurs amateurs, avantageusement connus du public d'Ottawa, se préparent actuellement à donner une soirée au bénéfice de la musique de Ste Anne. Cette soirée doit avoir lieu dimanche prochain et promet d'être des plus amusantes. Admission : 25 cts. Galeries : 15 cts.

A l'église St Patrice, hier, M l'abbé Whelan a déclaré que deux fidèles ont souscrit chacun \$500 pour l'achat d'un nouvel orgue. Il a en même temps exprimé l'espoir que deux ou trois autres agiront pareillement, cette semaine. Les généreux donateurs mentionnés par M. l'abbé Whelan sont MM. William M ckey et Richard Nagle, dont la générosité est déjà bien connue de tous.

Samedi soir, M. Joseph Sinclair, de la rue Wellington, avait mis sous clé son chien dans son cœur. Aussi, fut-il étonné, hier matin, de n'y plus trouver l'animal, malgré que la porte fut encore barrée et ne parût pas avoir été ouverte. Après recherches, le cheval a été trouvé mort dans un enclos voisin, et M. Sinclair en est à se demander comment tout cela s'est produit.

Dimanche prochain, le 27 courant, la musique de la paroisse Ste Anne donnera une grande soirée dramatique et musicale, sous le patronage de M. le Grand-Vicaire Routhier. La soirée aura lieu dans la salle Ste Anne. Admission: 25 cts. Galeries : 15 cts.

Veffis à tuyaux, première qualité, vendu à \$1.60 par gallon et détaillé à 10 cts par demiard, chez N. A. Savard.

L'Armée du Salut emplit les rues de son chrivari depuis deux jours. Celui qui bat la grosse caisse, les porteurs de petits tambours, les joueurs de castagnettes et de cimabales déploient tous leurs nerfs et semblent prendre à tâche d'ébranler les tympans les moins sensibles. La troupe a en outre actuellement à sa tête un joueur d'accordéon qui n'est pas piqué des vers.

C'est le premier octobre prochain que doit s'ouvrir la salle de l'Institut Canadien, sous le titre de Théâtre Royal. Le nouveau locataire fait les choses généralement et il vient de mander un artiste des Etats-Unis pour peindre à neuf le rideau de la scène et préparer divers effets de décor. Qu'il nous a nème maintenant de bonnes troupes et son succès est assuré.

A une assemblée des Canadiens-français de la société St Jean-Baptiste, section Ste Anne, tenue en la salle paroissiale, dimanche, le 20 septembre 1885, les messieurs suivants ont été élus officiers pour l'année courante : Président, J. P. M. Lecourt; vice-président, Roch Clairoux; secrétaire-trésorier, J. A. Morin; commissaire-ordonnateur, Augustin Gagnon; auditeur, Chas Sabourin; percepteurs, Hyacinthe Proulx, Joseph Goulet, Médard Beaudouin et Félix Ouellette.

Les vrais amis sont toujours là. Sans oublier le passé, pensons à l'avenir et surtout ne perdons pas de vue les belles choses telles que jones de mariage, montres, parures et bijoux de tous genres et à bas prix. Chaque article est garanti tel qu'on le représente, sinon la vente est nulle, ch z H. Norez, No. 30 rue Rideau, porte voisine du "London Chop House". Verres de montres 10 et 15 cts. Réparations faites avec soin à des prix modérés.

Le bureau des travaux a accordé, vendredi soir, le contrat No 12—trottoirs dans la rue Wellington—à MM. Shirley et Brennan; le contrat No 13—trottoirs dans la rue Water—à M. Patrick Burns; le contrat No 14—égouts dans les rues York et Sussex—à M. J. O. Brosseau; le contrat No 15—égouts en brique dans les rues Florence et Lewis—à M. D. Doyle; le contrat No 16—égouts dans les rues Robert, Cartier, Gilmour et Vittoria à M. D. Doyle; le contrat No 17—trottoirs dans le quartier By—à MM. Shirley et Brennan.

LE CHOLÉRA

Madrid, 20—Il y a eu 881 nouveaux cas de choléra et 334 décès en Espagne hier.

Paris, 20—Palermo a été illuminée, hier soir, en l'honneur de l'apparition d'un saint, qui a donné l'assurance que l'épidémie disparaîtra bientôt.

Rome, 30—Dans les dernières 24 heures on signale 224 nouveaux cas de choléra et 169 décès à Palermo.

C'est une augmentation considérable sur les constatations des 24 heures précédentes.

Rome, 20—Durant les dernières vingt-quatre heures, il y a eu, à Palermo, 258 nouveaux cas de choléra et 114 décès.

Le roi Humbert doit venir à Palermo sous peu.

CORRESPONDANCE

UNE REVENDICATION

M. le Rédacteur du "Canada,"

Dans le but de donner une juste idée de la valeur des articles publiés dans la Vallée d'Ottawa depuis une couple de semaines, permettez-moi de déclarer, dans vos colonnes, que durant l'absence de M. Moffet, en excursion au lac Témiscamingue, la chaise éditoriale du journal a été occupée par M. Henri Adolphe Goyette.

Pour l'avantage de ceux de vos lecteurs qui ne connaissent pas ce monsieur, je me contenterai de dire ceci : Cet intéressant, franc et honnête adepte du journalisme est un avocat qui a fait sa marque à Beauharnois, où il est beaucoup si non bien connu, et qui, aujourd'hui, cueille des lauriers dans le barreau de la ville de Hull, après avoir fait la cuisine (cookery) pour un officier anglais quelconque, lors de la dernière expédition de nos compatriotes en Egypte.

Bien à vous,

UN QUI CONNAIT SON HOMME.

ON DEMANDE

Une bonne servante sachant faire la cuisine et se rendre généralement utile. Bons gages, pas d'enfants à avoir soin. S'adresser au No. 385 rue Cumberland.

LA BOULE VERTE

M. Richard donne avis à ses nombreuses pratiques que son magasin est maintenant fourni d'un assortiment complet de nouvelles marchandises qu'il vend à des prix extraordinairement bas. M. Richard n'a rien à faire avec le magasin de la rue Rideau, où son nom est affiché. Son véritable magasin est situé au coin des rues Dalhousie et St Patrice, à l'ancien et fameux poste de la Boule Verte.

MANIFESTE DE GLADSTONE

Le discours-programme de Gladstone a grandement déçu les libéraux. Les conservateurs se déclarent très satisfaits des vues exprimées par le chef de l'opposition dans ce manifeste.

Le Daily News donne au manifeste de Gladstone la signification que l'ex-premier entend diriger son parti à la Chambre des Communes et non pas se retirer après les élections. Ses objections à l'éducation libre, dit le News, sont dignes d'une sérieuse considération. Il est impossible à Parnell de dire que ce manifeste n'est pas un message de paix.

REVOLUTION EN ROUMELIE

La population de Philippopolis, capitale de la Roumélie Orientale, s'est soulevée.

Tous les citoyens, sans exception, ont adhéré à la révolution. Le gouverneur-général a été pris et déposé de ses fonctions. Le gouvernement a déclaré s'annexer volontairement à la Bulgarie.

Un gouvernement provisoire a été établi. La révolte était si bien organisée que tout s'est accompli sans effusion de sang, sans le moindre désordre.

La population toute entière sympathise avec le mouvement, sauf les officiers de l'ancienne administration.

A PROPOS DE JUMBO

La mort de Jumbo, le géant de la faune, inspire à l'un de nos confrères l'entre-filet suivant, dont nous recommandons la morale à tous ceux qui découvrirait coiffure à leur chef :

Jumbo est mort; la plus forte trompe du monde connu va passer sous l'humiliation de l'équarisseur, comme s'il s'agissait d'un simple mulet d'occasion.

Ce que c'est que la gloire : un aiguilleur commet une erreur légère, un serre-frein n'arrive pas à temps, et une célébrité rentre dans le néant.

Le télégraphe a transmis une colonne de détails sur cet accident qui va révolutionner le monde du sport.

On n'en dirait pas autant s'il s'agissait de la mort de M. de Bismarck. N'est-ce pas pousser la réclamation un peu loin.

LE SUICIDE D'UN CLOWN

Un clown d'un des plus grands cirques de Londres vient de se suicider dans des conditions aussi bizarres que tragiques.

Ce gymnaste, las de la vie de garçon, se maria, il y a quelques années, avec une des camarades du cirque.

Au bout de quelque temps, la vie commune lui étant devenue insupportable, il résolut de finir.

Parmi les différents exercices qu'il exécutait, il y en avait un consistant à plonger la tête la première dans un tonneau étroit et à rester ainsi quelques instants en équilibre la tête en bas et les pieds en l'air.

L'autre matin, avant la répétition, ce clown remplit d'eau la moitié du tonneau sans qu'on le vit, et son tour arrivé, répéta l'exercice comme il le faisait chaque jour.

Au bout d'un assez long temps, ses camarades, ne le voyant plus bouger, lui dirent de cesser la plaisanterie.

Comme il ne répondait pas, ils voulurent l'empêcher de continuer, mais quelle ne fut pas leur stupeur en constatant que leur ami venait de se donner la mort en se noyant dans son tonneau.

OUVERTURE DES CLASSES

Que ceux qui ont besoin de livres et d'autres articles d'école, n'oublient pas de venir voir mes prix avant d'acheter ailleurs, car il est reconnu qu'il n'y a pas de maison à Ottawa qui vende à meilleur marché.

P. C. GUILLAUME, 455 Rue Sussex.



Trottoirs dans le Quartier Ottawa.

PRENEZ AVIS que le Conseil Municipal de la Corporation de la Cité d'Ottawa se propose de passer un règlement pour prélever une taxation par frontière dans le but de couvrir les frais de la construction des trottoirs à être faits dans le quartier Ottawa, savoir :—Des trottoirs transversaux de 3 pouces d'épaisseur,

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 18 pouces dans la rue York, de la rue William à la rue Sussex.

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 15 pouces dans la rue Sussex, de la rue George à la rue Clarence.

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 12 pouces dans la rue Sussex, de la rue Clarence à la rue St. Patrice.

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 12 pouces de la rue George à la rue Rideau.

Et qu'un état désignant les propriétés foncières tenues au paiement de la dite répartition, ainsi que les noms de leurs propriétaires en autant qu'ils peuvent être connus sûrement au moyen de la dernière revue du rôle d'évaluation, est maintenant déposé dans le bureau du Greffier de cette Municipalité, et peut être consulté durant les heures d'office.

Le coût des travaux s'élève à \$6,700.00, et dans cette somme \$560 doivent être fournies à même le fonds général de la Municipalité.

Une Cour de Révision siégera le lundi, 28 septembre 1885, à deux heures de l'après-midi, à l'Hôtel de Ville, pour entendre les plaintes qui pourront être faites contre la répartition projetée ou l'exactitude des mesures de frontière ou toute autre plainte que des personnes intéressées pourraient désirer faire et qui en loi est connaissable par la Cour.

Daté ce 14 septembre A. D., 1885.

W. P. LETT, Greffier de la Cité.



Egouts dans le Quartier By.

PRENEZ AVIS que le Conseil Municipal de la Corporation de la Cité d'Ottawa se propose de passer un règlement pour prélever une taxation par frontière dans le but de couvrir les frais de la construction d'égouts à être faits dans le quartier By, en la cité d'Ottawa, dans les rues et suivant les proportions ci-après mentionnées, savoir :

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 18 pouces dans la rue York, de la rue William à la rue Sussex.

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 15 pouces dans la rue Sussex, de la rue George à la rue Clarence.

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 12 pouces dans la rue Sussex, de la rue Clarence à la rue St. Patrice.

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 12 pouces de la rue George à la rue Rideau.

Et qu'un état désignant les propriétés foncières tenues au paiement de la dite répartition, ainsi que les noms de leurs propriétaires en autant qu'ils peuvent être connus sûrement au moyen de la dernière revue du rôle d'évaluation, est maintenant déposé dans le bureau du Greffier de cette Municipalité, et peut être consulté durant les heures d'office.

Le coût des travaux s'élève à \$6,700.00, et dans cette somme \$560 doivent être fournies à même le fonds général de la Municipalité.

Une Cour de Révision siégera le lundi, 28 septembre 1885, à deux heures de l'après-midi, à l'Hôtel de Ville, pour entendre les plaintes qui pourront être faites contre la répartition projetée ou l'exactitude des mesures de frontière ou toute autre plainte que des personnes intéressées pourraient désirer faire et qui en loi est connaissable par la Cour.

Daté ce 14 septembre A. D., 1885.

W. P. LETT, Greffier de la Cité.



Trottoirs dans le Quartier By.

PRENEZ AVIS que le Conseil Municipal de la Corporation de la Cité d'Ottawa se propose de passer un règlement pour prélever une taxation par frontière dans le but de couvrir les frais de la construction des trottoirs à être faits dans le quartier By, en la cité d'Ottawa, dans les rues et suivant les proportions ci-après mentionnées, savoir :—Des trottoirs transversaux de 3 pouces d'épaisseur,

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 18 pouces dans la rue York, de la rue William à la rue Sussex.

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 15 pouces dans la rue Sussex, de la rue George à la rue Clarence.

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 12 pouces dans la rue Sussex, de la rue Clarence à la rue St. Patrice.

Un égout à tuyau en glaise vitrifiée de 12 pouces de la rue George à la rue Rideau.

Et qu'un état désignant les propriétés foncières tenues au paiement de la dite répartition, ainsi que les noms de leurs propriétaires en autant qu'ils peuvent être connus sûrement au moyen de la dernière revue du rôle d'évaluation, est maintenant déposé dans le bureau du Greffier de cette Municipalité, et peut être consulté durant les heures d'office.

Le coût des travaux s'élève à \$8,789.00, et dans cette somme \$2,820.00 doivent être fournies à même le fonds général de la Municipalité.

Une Cour de Révision siégera le lundi, 28 septembre 1885, à deux heures de l'après-midi, à l'Hôtel de Ville, pour entendre les plaintes qui pourront être faites contre la répartition projetée ou l'exactitude des mesures de frontière ou toute autre plainte que des personnes intéressées pourraient désirer faire et qui en loi est connaissable par la Cour.

Daté ce 14 septembre A. D., 1885.

W. P. LETT, Greffier de la Cité.

Stock de Marchandises Sèches à Vendre

AVIS

Les sous-signés reçoivent jusqu'à mardi, 22 septembre 1885, des soumissions cachetées, pour la vente du stock de banqueroute de L. L. A. Grison et Cie, comprenant :

Stock.....\$10,078.33. Mobilier..... 635.00. Crédits de livres..... 2,143.68. \$12,856.99

Les conditions seront argent comptant. Les personnes désirant examiner le stock pour sousmissionner, pourront le faire en s'adressant à KEARNS & RYAN, Cessionnaires.

ON DEMANDE

Une bonne chambre double, avec pension pour deux personnes, dans une famille privée. S'adresser A. B., à ce bureau. 14 sept. 1885

Sirop des Enfants du Dr Goderre



Ce sirop est préparé avec l'approbation des professeurs de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, Faculté de Médecine de l'Université du Collège Victorien. Le sirop des enfants est supérieur à toutes les préparations calmantes offertes aux mères de famille pour conserver la santé de leurs enfants; il peut être donné avec la plus grande confiance aux enfants dans les cas suivants: Colique, Diarrhée, Dysenterie, Dentition douloureuse, insomnie, Toux, Rhume, Coqueluche, etc.

Demandez le Sirop du Dr Goderre et n'en achetez point d'autre. En vente par tout le Canada et les Etats Unis. Prix, 25 Cts. LA BOUTEILLE. Seul propriétaire, B. E. MCGALE, Chimiste, Montréal. 1883